



Caritashilfe in der Ukraine

Landesweit sind rund 1.000 Caritas-Mitarbeitende und viele Freiwillige in 34 Caritas-Zentren im Einsatz und leisten Tag und Nacht Überlebenshilfe für Kriegs Betroffene und Flüchtlinge. Caritas international unterstützt die Nothilfe der ukrainischen Kolleg*innen.



**Die Caritas hilft
mit Nahrung
und warmer Kleidung.**

Hilf Du der Caritas mit Deiner Spende.

Als Überweisung oder bar am letzten Schultag im Gottesdienst der Oberstufe und der 10er Realschule.

**Caritas International
Bank für Sozialwirtschaft Karlsruhe
IBAN: DE88 6602 0500 0202 0202 02
BIC: BFSWDE33KRL**